



Traumatológico recibe invitado alemán



Dr. Siebert expone sobre el tema "Cirugía de preservación ósea en artroplastía de cadera".

La reunión clínica del 5 de diciembre recién pasado, contó con la participación del profesor Dr. Werner Siebert, presidente de la European Hip Society 2014-2016 y director médico del Centro Ortopédico de Vitos Kassel, uno de las clínicas más grandes de artroplastía en Alemania y formador de jóvenes estudiantes de medicina en la Universidad de Marburg

[Leer Más](#)

Jornada Participativa para celebrar 79 años de vida



Dr. Mario Reyes entrega reconocimiento a Ricardo Carvajal.

Con una Jornada Participativa, que incluyó balance de 2016 y desafíos para el 2017, además de la premiación de funcionarios por años de servicio, el Instituto Traumatológico celebró su aniversario N° 79 en un centro de eventos en Peñaflor.

[Leer Más](#)

Perfeccionamiento en Trauma Orbitario



Participantes y docentes del curso.

Los días 10 y 11 de noviembre se realizó en el Instituto Traumatológico el Primer Curso de Traumatismo Orbitario, organizado por el Equipo de Máxilo Facial, y que contó con la presencia del Dr. Jorge Güerrisi, jefe de Sección de Cirugía Plástica del Hospital General de Agudos Cosme Angerich, Buenos Aires, Argentina. Esta capacitación estuvo dirigida a neurocirujanos, cirujanos plásticos y otros especialistas en el área.

[Leer Más](#)



Traumatológico en operativo médico en Juan Fernández

El Dr. Héctor Palomo, integrante del Programa de Formación de Especialistas del Instituto Traumatológico, participó de un operativo médico que se realizó entre el 7 y el 11 de diciembre en el Consultorio General Rural de Juan Fernández –junto con profesionales de distintos Servicios de Salud del país, donde se atendieron 950 consultas de diversas especialidades.

[Leer Más](#)

